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Aos (13) dias do mês de novembro do ano de 2018, às 15h00min(quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Zé Marcio Filho, reuniu-
se na Câmara Municipal de Maceió, com o Plenário provisório na Associação 
Comercial de Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque Jaraguá, com as 
presenças dos senhores vereadores; Samyr Malta, Maria Aparecida, 
Ronaldo Luz, Antônio Holanda Filho, Francisco Holanda Filho, Eduardo 
Canuto, Luciano Marinho, Fátima Santiago, Silvania Barbosa, Ana Hora, 
Lobão, Simone Andrade, Jonatas Omena, Siderlane Mendonça, Silvio 
Camelo e Davi Davino. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Passando para o Grande Expediente, não houve oradores. 
Passando para o Prolongamento do Expediente, lidos; Conselho Tutelar 
Benedito Bentes ll – Oficio, encaminhar relatório, protocolo nº 3916/18, 
3915/18; Prefeitura Municipal de Maceió – Mensagem 059/18 – Veto parcial 
ao projeto de Lei nº 7.150/18, protocolo nº 3910/18; Projeto de Lei 155/18 do 
vereador Luciano Marinho – cria e inclui o aniversário do Bairro Cidade 
Universitária no calendário de datas comemorativas da Cidade de Maceió, 
protocolo nº 3919/18; Projeto de Lei nº 153/18 do vereador Jonatas Omena – 
Dispõe sobre a unificação voluntaria de matriculas de professores da rede 
pública de educação detentores de dois vínculos com o Município de Maceió 
a dá outras providências, protocolo nº 3897/18; Projeto de lei nº 156/18 da 
vereadora Silvania Barbosa – Regulamenta a comercialização de alimento 
em vias e áreas públicas corridas de rua no âmbito da administração 
municipal no Município de Maceió, e dá outras providencias, protocolo nº 
3920/18; Mensagem da Prefeitura Municipal de Maceió, nº 060/18 ao projeto 
de Lei nº 154/18 – Altera e revoga dispositivos da Lei nº 6.685 de 18 de 
agosto de 2017 e dá outras providencias, protocolo nº 3917/18. Feita a 
chamada para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; vereador Eduardo Canuto - Processo 
administrativo em regime de urgência, protocolo nº 3821/2018 em discussão 
única, projetos de Decretos Legislativo 18/18, 95/18 com protocolos de 
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números; 3617/18, 2469/18 em 2º e 1º discussão, indicação 17/18, com 
protocolo nº 3754/18 e requerimento para realização de uma sessão 
extraordinária, protocolo nº 3820/18 em discussão única; vereadora Tereza 
Nelma – projeto de Lei nº 105/18, protocolo nº 2732/18, indicação nº 29/18, 
protocolo nº 3874/18 e Requerimentos 112/18, 111/18 com protocolos de 
números; 3823/18 e 3822/18, em 2º discussão; Mensagem nº 56/18 do 
Poder Executivo Municipal, protocolo nº 56/18, 1º discussão; vereador 
Ronaldo Luz – Projeto de Decreto Legislativo nº 04/18, protocolo nº 893/18, 
em 2º discussão; Vereador Dudu Ronalsa – Requerimentos 
89/18,88/18,90/18, protocolos de números; 3859/18, 3858/18 e 3877/18, em 
discussão única; Vereador Kelmann Vieira – Indicação 12/18, protocolo nº 
3886/18, em discussão única; Vereadora Maria Aparecida – Indicação 21/18, 
protocolo nº 3878/18, em discussão única; vereador Lobão – indicações, 
protocolos de números; 3879/18 e 3880/18; Vereador Jonatas Omena – 
requerimentos nº 13/18, 14/18, 15/18 e 16/18, protocolos de números; 
3890/18, 3891/18, 3892/18 e 3893/18 em discussão única; vereadora 
Simone Andrade – Requerimento nº 114/18, protocolo nº 3876/18; Vereadora 

Silvania Barbosa – Requerimentos nº 31/18, 27/18, protocolos; 3361/18 e 
3348/18 . No Expediente Final vereadora Silvania Barbosa faz análise 
sobre o papel do parlamentar nessa casa nos dias de hoje, ressaltando a 
falta de interesse que estão tendo. Faz um breve relato sobre o atraso de 
salários dos funcionários da Casa que são contratados, em tempo que 
solicita comprometimento dos vereadores que fazem parte da Mesa para 
sanar essa demanda. Diz que essa Casa não se reúne mais para tratar 
questões relacionadas ao povo, aonde essa vereadora vem ligando para 
alguns pares e não consegue ter resposta, nem para tratar questões 
relacionadas à população, ou mesmo questões da Casa. Registra que essa 
vereadora é a favor do aumento de vereadores e que venham parlamentares 
comprometidos. Logo após passa a discorrer sobre a forma desrespeitosa 
que alguns vereadores estão sendo tratados nas secretarias municipais, 
quando os mesmos solicitam dos órgãos em questão as melhorias para 
cidade de Maceió e suas solicitações não são atendidas. Vereador Siderlane 
Mendonça endossa a fala da vereadora Silvania Barbosa no tocante aos 
atendimentos prestados pelas Secretarias Municipais, passando a pontuar 
requerimentos que não são atendidos em favor da população ressaltando as 

Baixado Em: 03/07/2024



 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
demandas do Benedito Bentes e adjacência a exemplo das melhorias que 
devem ser realizadas na feira livre da região. O Presidente em exercício 
vereador Zé Marcio Filho esclarece que nenhum colega se furtou a assinar 
os documentos devidos para os pagamentos dos funcionários hora citado 
pela vereadora Silvania Barbosa. Logo após trás esclarecimentos sobre a 
licitação que essa Casa esta realizando para tratar as contratações devidas 
com direitos garantidos aos funcionários que prestam serviço a essa Casa 
Legislativa, tendo em vista que a Câmara Municipal de Maceió cumpre 
rigorosamente com seus pagamentos. Em seguida fala que nosso papel é 
fiscalizar e cobrar, onde esse vereador sempre é bem recebido nas 
secretarias. Vereador Francisco Holanda Filho mostra relatório que 
recebeu sobre o estudo referente aos tremores que teve em Maceió, onde 
continuamos sem resposta devida sobre o que de fato foi à causa do evento. 
Diz concordar com a fala da vereadora Silvania Barbosa, bem como cita 
solicitações e requerimentos que esse vereador apresenta e não é atendido 
nas secretarias municipais e espera que essa Casa se posicione quanto a 
essa questão. Vereadora Ana Hora também deixa sua indignação junto ao 

tratamento que nos Parlamentares estamos recebendo nas secretárias 
municipais. Vereador Ronaldo Luz diz ter sido extraordinário a forma que a 
vereadora Silvania Barbosa se pronunciou no dia de hoje em tribuna, bem 
como o vereador Francisco Holanda filho, onde a falta de respeito dos 
secretários municipais junto aos Parlamentares desta Casa, vem 
acontecendo de forma continua e a sensação é que os vereadores estão se 
tornado funcionários do Executivo. Em seguida faz um breve relato sobre o 
possível aumento de vereadores nessa Casa Legislativa, entendendo que se 
assim for não vai trazer nenhuma positividade a essa Casa. Vereador 
Luciano Marinho solicita que os Parlamentares desta Casa se reúnam com 
o Prefeito Rui Palmeira e que o mesmo possa orientar sua equipe de 
secretários para que os mesmos atendam devidamente os representantes do 
povo de Maceió. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 13 de 
novembro 2018. __________________________________________Kely 
Cristina Lopes dos Santos– Redatora de Atas e Debates. 
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